

Besonderer Dank für Gastfreundschaft

Syrische Flüchtlinge luden zum 4-Gänge-Menü und spendeten den Erlös Flüchtlingsrat und Jugendzentrum

VON WIEBKE KRAMP

OTTERNDORF. Über 160 Gäste ließen es sich schmecken und genossen den Gaumenkitzel der orientalischen Spezialitäten. „Zu Gast bei Gästen“ – unter diesem Motto hatten Chefkoch Mahib Dohdol und sein Team im Februar und März zu vier Festabenden in die Restauranträume von Eibens Hotel eingeladen.

Gedacht war es als Dankeschön für die gute, gastfreundliche Aufnahme in Otterndorf. Der Koch und sein siebenköpfiges Team sind Flüchtlinge aus dem kriegsgebeutelten Syrien.

3851,33 Euro an Spenden

Der Erfolg war groß. So kamen stolze 3851,33 Euro zusammen, die die Organisatoren wiederum zu gleichen Teilen an den Flüchtlingsrat Niedersachsen als auch das Jugendzentrum Otterndorf spendeten.

Sehr zu deren Freude. Flüchtlingsratsvorsitzende Dr. Gisela Penteker aus Otterndorf betonte anlässlich der Scheckübergabe, dass die Spende in die Einzelfallhilfe fließen werde. Land Hadelns Jugendpfleger Erwin Simmering war ebenso begeistert von der hohen Summe. Die Spende in Höhe von 1878,58 Euro komme der off-



Nach der Premiere im Februar freuten sich Chefkoch Mahib Dohdol (M.) und seine Landsleute über einen rundum gelungenen Dankeschönabend.

Foto: Kramp

lädt das Team von „Zu Gast bei Gästen“ junge und jung gebliebenden Otterndorfer zu einer Party in die Bierstube „Bei Eibsen“, Marktstraße 33 ein. Für kleine orientalische Snacks, Getränke und Musik ist gesorgt, der Eintritt ist frei.

Be-reistellung von Küche und leer-stehendes Restaurant durch Christoph Sohnrey.

Das Dankeschönen ist zwar beendet. Jetzt steht aber noch eine gemeinsame Feier an. Am heuti-gen Freitag, 1. April, ab 21 Uhr

NE 2 1.4.16